

Se anuncia Subasta sin admisión previa para la contratación de las obras que se indican, con las siguientes especificaciones:

Objeto: «Reparación y Mejora de Caminos en 32,6 Km. en los Montes de Sierra Magina y dos más de Jaén.

Presupuesto tipo de licitación: 35.891.722 ptas.

Plazo de ejecución: 5 meses contados desde el día siguiente a la firma del Acta de Comprobación del Replanteo.

Clasificación requerida: Grupo G, Subgrupo 6, Categoría e.

Fianza Provisional: Dispensada según Real Decreto 1.883/1979 de 1 de junio.

Documentación a presentar por los licitadores: La contenida en la Cláusula Décima del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Proposición Económica: Según modelo adjunto al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo de Presentación: Las proposiciones serán presentadas en el Registro General de este Organismo, o enviadas por correo, antes de las 14 horas del día en que se cumplan quince días hábiles contados a partir del día siguiente, también hábil de la última publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía o del Estado. En el caso de enviarse por correo, se estará a lo dispuesto en el art. 100 del Reglamento General de Contratación del Estado (R.D. 2528/86, de 28 de noviembre).

Examen de la Documentación: En el Servicio de Contratación de este Instituto, sito en Avda. República Argentina, 25-5º planta, Sevilla.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el décimo día hábil siguiente al de finalización del plazo de presentación.

Gastos: El presente anuncio y demás gastos de difusión de la licitación serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 6 de abril de 1989.— El Presidente, Francisco Vázquez Sell.

RESOLUCION de 3 de abril de 1989, de la Dirección General de Investigación y Extensión Agrarias, por la que se anuncia concurso público para la contratación de asistencia técnica para la organización y desarrollo de las jornadas técnicas de Andalucía (PD. 396/89).

Se anuncia Concurso para la Contratación de Asistencia Técnica mencionada, con las siguientes especificaciones:

Presupuesto tipo de licitación 15.000.000 ptas. incluido el Impuesto sobre el valor añadido y cualquier otro tipo de impuesto.

Plazo de ejecución: durante 1989.

Fianza provisional: 2% del precio de licitación.

Clasificación de la Empresa: Estará clasificada como Empresa consultora de Servicio dentro del Grupo C, Subgrupo 8, Categoría A o superior.

Documentación a presentar por los licitadores: La contenida en la Cláusula 6ª del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo de presentación: Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado en el Registro General de la Dirección General de Investigación y Extensión Agrarias, sita en Avda. de la Borbolla, 1, de Sevilla; durante el plazo de veinte días hábiles a contar a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el BOE y en el BOJA.

El Pliego de Cláusulas Particulares y Prescripciones Técnicas por el que se regirá este Concurso, podrá consultarse en el Servicio de Extensión Agraria de esta Dirección General, Avda. de la Borbolla, 1, Sevilla. De 9 a 14 horas en días hábiles.

Apertura de Proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 10 horas del tercer día hábil siguiente al de finalización del plazo de presentación.

Gastos: El presente anuncio y demás gastos de difusión de la licitación serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 3 de abril de 1989.— El Director General, Agustín López Ontiveros.

CONSEJERIA DE SALUD Y SERVICIOS SOCIALES

ORDEN de 27 de marzo de 1989, por la que se hacen públicas las adjudicaciones definitivas de los contratos de asistencia técnica realizadas por el procedimiento de contratación directa.

Esta Consejería, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 del Reglamento General, para su aplicación, ha acordado hacer públicas las adjudicaciones de los contratos de Asistencia Técnica, realizados por el procedimiento de contratación directa:

Expediente: 65/89: Realización vídeo Bicentenario Carlos III.
Empresa: Expansa.
Importe: 5.800.000

Expediente: 71/89: Difusión de información científica al Personal Sanitario II.
Empresa: Alas Bates, S.A.
Importe: 5.239.360.

Expediente: 114/89: Campaña información general sobre derechos e instituciones defensa del consumidor.
Empresa: S y J. S.A.
Importe: 9.430.834.

Sevilla, 27 de marzo de 1989

EDUARDO REJÓN GIEB
Consejero de Salud y Servicios Sociales

CONSEJERIA DE CULTURA

RESOLUCION de 30 de marzo de 1989, por la que se anuncia subasta con admisión previa para la adjudicación de las siguientes obras: (A-9/A-7-021-23/PC) (PD. 375/89).

Se anuncia subasta con admisión previa para la adjudicación de las siguientes obras:

Expediente: A-9/A-7-021-23/PC.
Título: Restauración del convento de Santa Clara de Ubeda en Jaén.

Presupuesto de contrata: 42.025.344 ptas.

Plazo de ejecución: 6 meses.

Clasificación requerida: K-7-E.

Fianza provisional dispensada según R.D 1883/79 de 1 de junio.

El Proyecto y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Delegación Provincial de Jaén y en la Secretaría General Técnica (Servicio de Obras y Contratación) de la Consejería de Cultura durante el plazo de presentación de proposiciones de diez a trece horas.

El plazo de presentación comenzará el día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará a las trece horas del día 12 de mayo de 1989 en el Registro General de la Consejería de Cultura, sita en la Cuesta del Rosario, nº 8, de Sevilla.

La proposición económica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horas del día 22 de mayo de 1989 en la Sala de Juntas de la Consejería de Cultura.

Los documentos que deben presentar los licitadores quedan reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

El importe de los anuncios tanto los oficiales como los de prensa será de cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 30 de marzo de 1989.— El Consejero de Cultura.— PD. El Viceconsejero, Luis García Garrido.

RESOLUCION de 31 de marzo de 1989, por la que se anuncia concursos por procedimiento abierto para la adjudicación de contratos de asistencia técnica (PD. 377/89).

Se anuncian concursos por procedimiento abierto sin trámite de admisión previa para la adjudicación de los siguientes expedientes:

Expediente: A9/K9.024.00/AT.

Título: Dinámica Cultural de la Sociedad Andaluza 1984-1989.

Presupuesto de licitación: Dieciocho millones quinientas cincuenta mil pesetas (18.550.000 ptas).

Fianza provisional: Trescientos setenta y una mil pesetas (371.000 ptas).

Plazo de ejecución: De firma de contrato a 30.11.89.
Clasificación: C.3.B.

El Pliego de Condiciones Técnicas y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Secretaría General Técnica (Servicio de Obras y Contratación) de la Consejería de Cultura, durante el Plazo de presentación de proposiciones de diez a trece horas.

El plazo de presentación será de veinte días hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará a las trece horas del último día del plazo en el Registro General de la Consejería de Cultura, sita en la Cuesta del Rosario, nº 8, de Sevilla.

Los licitadores presentarán las proposiciones de conformidad con la cláusula 12.3 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. El sobre nº 1 contendrá toda la documentación relacionada con lo cláusula 9, incluso la referida en los apartados 9.12 y 9.13 de dicho Pliego.

La proposición económica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las 12,30 horas del día 22 de mayo de 1989 en la Sala de Juntas de la Consejería de Cultura.

El importe de los anuncios en boletín será por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 31 de marzo de 1989.- El Consejero. P.O.- El Viceconsejero, Luis García Garrido.

DIPUTACION PROVINCIAL DE GRANADA

ANUNCIO (PP. 302/89).

Aprobado por la Corporación en sesión Plenaria de 10 de marzo de 1989 el Concurso de Suministros a Establecimientos y Areas diversas dependientes de esta Excm. Diputación Provincial para 1989 comprensivo de los grupos siguientes:

- Grupo I. Alimentación.
- Grupo II. Limpieza.
- Grupo III. Menaje.
- Grupo IV. Confección, Tejidos y Uniformes.
- Grupo V. Calzados.
- Grupo VI. Material de Oficina y Técnico.

Por el presente, se comunica a los contratistas del ramo que podrán presentar ofertas optando a tal contratación dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, o día siguiente hábil en caso de coincidir éste en sábado, y hora de los doce.

Las plicas se presentarán en la Sección de Contratación, Compras y Patrimonio, sita en el Palacio de Bibataubín, Granada, donde se encuentra de manifiesto el expediente de que se trata, dentro del plazo citado, y la apertura de las mismas tendrá lugar a los siete días naturales hora de las once al de la terminación del plazo de presentación de ofertas en el Salón de Sesiones del citado palacio.

En cuanto al modelo de proposición y documentación a presentar, los licitadores deberán presentar sus ofertas ajustadas al Modelo de proposición previsto en el Pliego de Condiciones y, asimismo, aportarán los documentos que en el mismo se señalen.

Granada, 13 de marzo de 1989.- El Presidente.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEVILLA

SUBASTA (PP. 361/89).

Objeto. La contratación, mediante subasta pública por procedimiento abierto, de la ejecución de las obras de «Terminación de cerramiento, pista y obras varias en las instalaciones deportivas del C.E.P. Blanco White de esta Diputación Provincial (reformado)».

Tipo de licitación. Se fija como Tipo de licitación máximo el Presupuesto de Contrata, ascendente a 47.000.000 ptas., que comprende todos los gastos que origine la contratación.

Fianzas. Provisional: 555.000 ptas.

Definitiva: 6% del primer millón; 4% de los cuatro millones siguientes; 3% de los cinco millones siguientes, y 2% del resto en el importe de la adjudicación.

Presentación de proposiciones. En el Registro General de Entrada de la Corporación en horas de 9 a 13, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura. a) De la documentación para su examen y calificación: o las doce horas del día siguiente hábil al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, salvo que éste sea sábado, en cuyo caso la apertura tendrá lugar al día siguiente hábil.

b) De la propuesta económica: a los doce horas del día siguiente hábil al de la apertura de la documentación, salvo que éste sea sábado, en cuyo caso se celebrará al siguiente día hábil.

Contenido de las propuestas. Los documentos y datos previstos en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas-Tipo:

Reclamaciones. Dentro de los ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia podrán interponerse reclamaciones contra el pliego de Condiciones Técnicas, conforme a lo prevenido en el art. 122 del R.D.L. 781/86 de 18 de abril, produciéndose en ese caso el aplazamiento de la licitación cuando resulte necesario.

MODELO DE PROPOSICION

Don natural de, mayor de edad, con domicilio en colle núm. con D.N.I. núm., en su propio nombre lo en representación de, con plena capacidad jurídica y de obrar, y enterado perfectamente de las bases y condiciones que han de regir en la subasta publicada en el Boletín Oficial del Estado núm. de fecha para contratar la ejecución de las obras de «Terminación de cerramiento, pista y obras varias en las instalaciones deportivas del C.E.P. Blanco White de esta Diputación Provincial (reformado)», los que acepta en todas sus partes, se compromete a la ejecución de las obras, en el importe de (en letras, sin céntimos) ptas.

Este escrito irá dirigido al Ilmo. Sr. Presidente de la Excm. Diputación Provincial de Sevilla.

Clasificación requerida: Grupo C, subgrupo 2-4, categoría d.

Exomen del expediente. El expediente se encuentra de manifiesto en el Area de Gobierno Interior, Negociado de Contratación, Avda. de lo Constitución, 24, Pasaje de los Seises, planta 1, en días hábiles y horario de oficina.

En cumplimiento de lo que dispone el art. 25.3) del vigente Reglamento de Contratación, se hace constar que para anunciar la presente licitación, esta Diputación no necesita autorización superior alguna.

Sevilla, 3 de abril de 1989.- El Presidente, Miguel Angel Pino Menchén.

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE FOMENTO Y TRABAJO

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Sevilla, sobre admisión definitiva de la concesión directa de explotación El Cinchar, núm. 7459 (PP. 240/89).

El Delegado Provincial de Fomento de Sevilla, de la Consejería de Fomento y Trabajo de la Junta de Andalucía, hace saber, que ha sido admitida definitivamente la solicitud de Concesión Directa de

Explotación denominada «El Cinchor» núm. 7.459, de nueve cuadrículas mineras para Recursos de la Sección C) en los términos municipales de Osuna y Villanueva de San Juan de la provincia de Sevilla.

Solicitante: D. Agustín Acevedo Muñoz, domicilio: C/ Guadiana, nº 3, Morón de la Frontera (Sevilla).

Lo que se hace público a fin de que todos aquéllos que tengan la condición de interesados puedan personarse en el expediente, dentro del plazo de quince días, contados a partir de la presente publicación en el Boletín Oficial del Estado, de conformidad con lo